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毎月 15 日までの会費納入に、

ご協力をお願いします。 

 会 計 山崎 孝亀 
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11/26 市民本位の市政求め交渉 
11
月
26
日
春
日
井
市
交
渉
を
今
年
も
開
催
し
、会
員

20
名
が
参
加
し
ま
し
た
。春
日
井
市
か
ら
は
7
部
局
の

課
長
ら
９
名
が
参
加
。
日
本
共
産
党
春
日
井
市
議
団
の
４

名
も
参
加
し
ま
し
た
。 

非
課
税
世
帯
の
国
保
減
免
を
要
求 

 
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
拡
大
に
伴
う
緊
急
要
望
に
つ
い
て
の

質
疑
が
中
心
に
行
わ
れ
ま
し
た
。
市
県
民
税
の
減
免
に
つ

い
て
は
、
「
ど
の
よ
う
な
制
度
か
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
は
わ

か
り
づ
ら
い
」
と
指
摘
し
た
と
こ
ろ
、
「
改
善
す
る
」
と

回
答
が
あ
り
ま
し
た
。
し
か
し
、
前
年
度
所
得
が
ゼ
ロ
の

人
は
国
保
の
「
コ
ロ
ナ
減
免
」
の
対
象
外
と
な
っ
て
い
る

点
に
つ
い
て
は
、
「
矛
盾
を
感
じ
な
い
か
」
の
質
問
に
も

答
え
る
こ
と
が
で
き
ず
、
不
誠
実
な
回
答
に
終
始
し
ま
し

た
。 市

民
の
立
場
に
立
っ
た
血
の
通
っ
た
市
政
実
現
を. 

 
今
年
の
春
日
井
市
交
渉
で
は
、
例
年
以
上
に
、
春
日
井

市
と
し
て
何
を
す
る
の
か
明
ら
か
に
さ
れ
ま
せ
ん
で
し

た
。
「
つ
か
エ
ー
ル
」
商
品
券
に
つ
い
て
も
多
く
の
市
民

が
存
在
す
ら
知
ら
な
い
「
独
り
よ
が
り
」
施
策
で
あ
る
こ

と
も
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。
市
民
の
実
情
を
知
ら
せ
、

市
民
の
立
場
に
立
っ
た
施
策
を
実
現
さ
せ
る
た
め
に
運
動

を
強
め
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま
す
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①年末調整学習会を開催します 

１２⽉９⽇(⽔) １９時〜  
事務所２F 

②年末調整講習会(完全予約制) 
日時 10 時～ 14 時～ 19 時～ 

12 月 18 日(金)  ①＜満員＞ ② 

12 月 22 日(火) ③ ④ ⑤ 

１月７日(木) ⑥ ⑦  

１月 14 日(木) 

  

⑧ ⑨ ⑩ 

１月 19 日(火) ⑪ ⑫ 

上記の日程表で、講習会(②～⑫)の参加希望日を事前に予約し

てください。人数の関係で調整をお願いする場合もあります。 

①は満員となりました。 

※講習会に参加しない場合は昨年同様に特別会費を徴収します。 

＜持ってくるもの＞ 
(1)税務署から届いた封筒、(2)中間納付(7/10)に支払った源泉税

の領収書、(3)給与台帳など給与支払状況のわかるもの、(4)従業

員から提出された、生命保険・地震保険などの控除証明書、(5)従

業員の国保・年金などの支払金額のわかるもの、(6)従業員および

扶養家族の名前、生年月日のわかるもの、(7)筆記用具・計算機、

(8)認印 

こんぶ(大・500g) 2,500 円 
こんぶ(小・200g) 1,200 円 
根こんぶ     2,400 円 

⑧～⑩はレディヤンかすがい 1 階第 1 会議室で開催 

てください。人数の関係で調整をお願いする場合もありま

す

 

 

 

※講習会に参加しない場合は昨年同様に特別会費を徴収しま 
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参加者全員でちこり村で記念撮影 

11 月 29 日、毎年人気の共済会バスハイクを開催。43

名が参加し恵那方面へ旅行しました。 

当日は晴天に恵まれ、道の駅などでショッピングを楽

しみ、昼食は松茸づくし会席に舌鼓を打ちました。食後

は夕森公園を散策し渓谷の眺めを楽しみました。初めて

参加した人からは「コロナが不安だったけど対策がきち

んとされていて安心だった。また来年も参加したい」と

の感想もきかれました。 

。

 

 

春日井市から回答を受け取る 

森山行良会長(左側) 

 


